

LOTTISSEMENT ECKWERSHEIM

Depuis le 15 mai, Archéologie Alsace réalise une fouille archéologique préventive à Eckwersheim prescrite par le Service régional de l'archéologie - Direction régionale des affaires culturelles Grand Est.

Cette intervention permettra d'étudier les vestiges d'un hameau de l'Antiquité, de préciser la période à laquelle il a été occupé et son implantation sur le territoire. Ces recherches visent également à mieux cerner une petite installation du Néolithique et à cerner la place qu'elle a pu occuper dans le territoire local à cette époque.

Les premières découvertes seront présentées lors d'une visite officielle animée par Mathias Higelin, responsable de la fouille **le samedi 28 juin à 15h**.

RDV sur le site situé [rue des Fleurs](#) à Eckwersheim –



Je me tiens à votre disposition pour toute information,

Malika Imbert

Médiatrice culturelle

03 90 58 55 39 – 06 23 54 73 07

malika.imbert@archeologie.alsace

